



Luis Sepúlveda debuta como director de cine

El escritor chileno estrenará este fin de semana en Italia su primer film titulado "Nowhere".

El escritor y ahora director de cine chileno afincado en España, Luis Sepúlveda, estrenará en Italia el próximo fin de semana su primera película, titulada "Nowhere".

En la película el escritor busca reivindicar la capacidad de los latinoamericanos para "reirse de sus propias desgracias".

Es así como relata con ironía la tragedia de los presos políticos bajo la dictadura de un país llamado "Ninguna parte".

Luis Sepúlveda debuta como director de cine [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Luis Sepúlveda debuta como director de cine [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)